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	 十二月一日旺角花園街排檔發生大火，導致九死三十四傷，

為近年來最嚴重火災，政府重提「朝行晚拆」的措施，卻遭排檔

檔主強烈反對。我認為政府早該在排檔實施	「朝行晚拆」，並嚴

格監管排檔消防設施。

	 上年的十二月，旺角花園街排檔曾發生火警，燒毁過百排

檔，七人受傷。事後政府曾提出實行「朝行晚拆」，卻遭排檔

檔主反對。若當時政府立場堅定，實行措施，絕不會發生這場大

火。

	 現時香港有二千七百個固定式排檔，位置皆在購物區。若果

排檔沒有足夠的防火設施，排檔火警只會持續發生。若實行了

「朝行晚拆」，火警發生時，發生「火燒連環船」的機會便大

減，而且「朝行晚拆」能令排檔變得更整潔，吸引更多遊人。

	 我認為排檔商販及檔主們不應反對「朝行晚拆」措施的實

行。沒錯！「朝行晚拆」增加貨品運送的成本和造成不便。可

是，「女人街」早已實行朝行晚拆，那兒的排檔商販們卻沒有任

何反對與投訴，原因很簡單：該區排檔再沒發生大火。一場大

火，貨物檔攤盡毀，損失的是商販；實行「朝行晚拆」以後，商

販的財物便得到保障。「朝行晚拆」利多於弊，何樂而不為？

	 此外，實行「朝行晚拆」以後，公眾的安全都有所保障。全

港有二千七百個排檔式的固定排檔，若火災不斷發生，你我都有

機會牽連在內，附近居民更時刻受到威脅。商販們應以公眾利益為

上，不能自私自利，否則只會有更多人因排檔大火而喪生或受傷。

	 政府須盡快實行「朝行晚拆」的措施，而商販亦不應再反

對這項措施，否則，公眾安全得不到保障，商販亦會蒙受嚴重損

失。
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